

Le ministre du commerce extérieur clôture la IIe Conférence sur la production économique

Image not found or type unknown



La Havane, 15 juin (RHC) « Nous devons continuer à chercher des solutions créatives qui permettent d'augmenter les recettes des exportations et l'économie de ressources grâce à une substitution efficace des importations », a récemment déclaré à la Havane, Rodrigo Malmierca, ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers.

Depuis la Chambre de commerce, en modalité présentielle et virtuelle, Rodrigo Malmierca a clôturé la IIe Journée de la production économique qui, organisée avec le soutien du Parti communiste de Cuba (PCC)

et du gouvernement à tous les niveaux, se consolide avec la contribution active d'institutions telles que l'Association nationale des économistes et des comptables (ANEC), a-t-il déclaré.

Il a signalé qu'au cours de l'édition précédente les bonnes pratiques des acteurs économiques ont été présentées, alors qu'à ce moment-là seulement des centaines de micro, petites et moyennes entreprises avaient été créés, mais actuellement, les MPME dépassent les 3 mille 500 et avec les coopératives, elles sont devenues un élément essentiel à ne pas négliger dans le processus de revitalisation économique.

Rodrigo Malmierca a souligné que la liaison de tous ces acteurs avec l'entreprise publique socialiste est essentielle pour la croissance et le développement de notre économie. « Nous considérons que les échanges (avec les ministres) ont été fructueux, car les analyses se sont centrées sur les obstacles limitant ces liaisons, avec une approche constructive et optimiste.

Le ministre du Commerce extérieur a insisté sur la nécessité non seulement d'y donner une réponse ou une solution dans les plus brefs délais mais aussi de continuer à travailler afin de parvenir à une articulation efficace entre tous les nouveaux acteurs économiques et le développement local.(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/290796-le-ministre-du-commerce-exterieur-cloture-la-iiie-conference-sur-la-production-economique>



Radio Habana Cuba